
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

Considerando os frequentes acidentes nas proximidades da Escola 

Municipal EMEF Antônio Palocci, localizada na rua Antônio Fornielles, número 248, 

Bairro jardim José Sampaio Júnior, pais de alunos e funcionários da unidade escolar 

solicitam a implantação e revitalizações das sinalizações de trânsito, bem como a 

presença de agentes de trânsito nos horários de entrada e saída, no entorno do local.  

Considerando a constatação do desgaste/falta nas sinalizações de solo e 

aéreas no local, e pelo fato de que há congestionamentos e veículos transitando na 

contra mão, especialmente em períodos de pico, colocando a vida, principalmente de 

crianças em riscos, portanto trata se de situação urgente. 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois 

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da 

presente reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 19 de maio de 2022 

 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER ESTUDOS DA TRANSERP SOBRE 

REFORÇO E MELHORIAS NA SINALIZAÇÃO 

AÉREA, DE SOLO, FAIXA DE PEDESTRE E 

PRESENÇA DE AGENTES DE TRÂNSITO NO 

ENTORNO DA ESCOLA MUNICIPAL EMEF 

ANTÔNIO PALOCCI - CAIC, NO BAIRRO JARDIM 

JOSÉ SAMPAIO JÚNIOR, CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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